
 
Der Landrat stellte das Einvernehmen der Mitglieder des Kreisausschusses fest, den Antrag der SPD-
Kreistagsfraktion vom 20.11.2007 zur weiteren Beratung in den Arbeitskreis für Europa und anschließend 
in den Ausschuss für regionale Wirtschafts- und Strukturförderung zu verweisen.  


